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TI ~3<fO!3 der Beilagen zu den Steno graphischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten KISS, Dr. Pirker 

und KOllegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Arbeitsbedingungen im Lager Oberpullendorf 

Im Lager Oberpullendorf wurden in der Zeit vom 16.6. bis 

4.11.1991 1765 Grenzgänger untergebracht. Die Räumlichkeiten 

sind für diese Belastung in keiner Weise geeignet. Für illegale 

Grenzgänger stehen nämlich nur 2 Räume mit einer Größe von 

25 m2 und von 10m2 zur Verfügung. In diesen Räumen mußten zeit

weise bis zu 60 Grenzgänger untergebracht werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister 

für Inneres folgende 

A n fra g e : 

1) Sind Ihnen die Zustände im Lager Oberpullendorf bekannt? 

2) Welche Möglichkeiten sehen Sie zur Verbesserung dieser 

Situation? 

3) Wann ist mit den hiefür notwendigen Maßnahmen zu rechnen? 
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